
               ２０２０年６月 
  主題 

国際会長   「より良い明日のために今日を築く」            会 長  亀野 貞           

アジア地域会長「アクション」                     副会長  佐脇弘康 

西日本区理事 「風となれ、ひかりとなれ」               書 記  薦田正男                    

中部部長 「輪を拡げ 明るく 元気よく ＹＭＣＡとともに」      会 計  佐脇弘康 

クラブ会長  「ワイズで学び ワイズで奉仕」             直前会長 千賀直道  

今月の聖句 

 「勤勉な人の計画は、ついにその人を豊かにする」 

                             歳言２１章 5節                                 

     

６月例会案内 

日 時 ６月２０日（土）1８時～ 

会 場 アスト津３F 交流広場 

開会点鐘           

会長挨拶          亀野会長 

2019～2020期 反省会 

コロナ感染症の関係で例会も持てなかった 

来期はどのように活動するか話し合い 

閉会 

 

会場移動 いはやへ 

 

 

在  籍 第１例会 第２例会 メークアップ  出席率 ファンド 
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     第 1回 中部評議会（オンライン） 

 

日時 5月 23日（土）14時～ 

会場 各委員宅 

コロナ感染症対策としてオンラインでの会議を企画 

中部としても初めての試みで事前にリハーサルまで

実施しテストが OKとなり実施されました 

結果報告は各自に転送されました。クラブ例会も時に

は実施してもとの意見もあります。グランパスクラブ

の例会をオンラインでされたようです。 

オンラインでの環境を整えなければなりません、 

会長より説明があります。 

 

 

 

 

 

 

梅雨入りも間もなくとの気象情報 6 月の草花も時を

競うかのように咲き誇っています。つばめも低空飛行

をする様子がみられます。頃感染症に負けないよう！ 

   三重の町自慢―４― 鈴鹿市白子 

 

  

 

鈴鹿墨職人の作業      伊勢型紙の彫刻 

 

伊勢湾に臨む鈴鹿市白子は、江戸時代、紀州藩の庇護のもと 

大いに栄えた港町そして宿場町。かって千石船で賑わった港は、 

現在近海物の漁に沸いています。お伊勢参りの人が行き交わっ

た街道では、伊勢型紙、、鈴鹿墨の職人たちが伝統の技をいまに 

伝えています。その一つ、小紋や友禅など反物に柄やもよう文

様を染める伊勢型紙は、寺家の子安観音に咲く不断桜の虫食い 

葉がヒントになって生まれたともいわれています。 

鈴鹿墨の製法も鈴鹿市伝統産業会館に行けばよく分かります。 

白子のもう一つの顔は、かって、江戸向けの積出港として栄華

を誇った白子の港は、現在ぴちぴちの漁で賑わう沿岸漁業の基

地です。近年は不漁が続いているコウナゴ漁は県下でも二番目

の漁獲高をほこっています,近くの町を気楽に訪ねてはいかが

ですか。白子駅前に元四日市クラブの磯部君が経営する居酒屋 

があります。飲める人はですがね？？？？ 

 

          いざたて 

 

１.いざたて  心あつくし 

    手を挙げ  誓いあらたに 

    われらの  モットー守る 

    ふさわし  その名ワイズメン 

    絶えせず  目当て望み 

    この身を  捧げ尽くさん  


